



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 03.12.2024  
– Auszug aus Drucksache 19/4310 –**

**Frage Nummer 20  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete  
**Katharina  
Schulze**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Nachdem mehrere Medien vergangene Woche über Ermittlungen gegen einen Beamten der Staatskanzlei berichtet haben,<sup>1,2,3</sup> frage ich die Staatsregierung, ist der betreffende Lebenszeitbeamte [REDACTED] weiterhin bei der Staatsregierung beschäftigt (bitte ggf. Ressort angeben und ob er derzeit suspendiert ist), welche „entsprechende Überstundenregelung“ der Staatskanzlei ermöglichte ihm mehrwöchige Aufenthalte in Dubai und wann haben die Staatskanzlei oder die Staatsregierung die Nebentätigkeit (Führung der Kapitalgesellschaft E.Capital mit Sitz in Estland) genehmigt?

**Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr**

Der Beamte ist seit dem 01.11.2024 wieder dem Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr zugeordnet. Weitere Auskünfte sind aufgrund des Personaldatenschutzes im Rahmen laufender Ermittlungsverfahren nicht möglich.

<sup>1</sup> u. a. <https://www.augsburger-allgemeine.de/augsburg/luxusleben-das-dubiose-dubai-beamtenpaar-aus-augsburg-103663429>,

<sup>2</sup> <https://www.bild.de/regional/muenchen/dubai-tripps-millionenbetrug-top-beamter-im-visier-von-staats-anwalt-67408c6381ba513c8f16d694>,

<sup>3</sup> <https://www.abendzeitung-muenchen.de/bayern/von-muenchen-nach-dubai-ermittlungen-gegen-einen-spitzenbeamten-aus-der-staatskanzlei-art-1021619>